

résidences immobilier

Aigues-Mortes - Emplacement et environnement exceptionnel au coeur du parc national de Camargue - Secteur prisé - 10 minutes des plages. Magnifique Mas réhabilité avec Hangar agricole sur un vaste terrain de 2,9 hectares dans un cadre paradisiaque entouré de chevaux - Vaste terrasse avec piscine chauffée et pool-house. La maison accueille une lumineuse pièce de vie ouverte sur une terrasse ensoleillée avec salon, salle à manger, cuisine. 4 belles chambres avec salles d'eau privées et Spa/Sauna privés. À l'étage, une vaste suite avec salle d'eau privée. Un deuxième bâtiment indépendant de 190 ...

Aigues-Mortes - Exceptional location and environment in the heart of the Camargue National Park - Popular area - 10 minutes from beaches. Magnificent rehabilitated Mas with agricultural hangar on a vast 2. 9-hectare plot in a heavenly setting surrounded by horses - Vast terrace with heated pool and pool-house. The house features a bright living room opening onto a sunny terrace with lounge, dining room and kitchen. 4 beautiful bedrooms with private shower rooms and private Spa/Sauna. Upstairs, a vast suite with private shower room. A second independent building of 190 m2 can accommodate a ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





